

Pressemitteilung Nr. 15

vom 8. Mai 2018

„Das mit neun Tagen längste Maimarkt-Turnier aller Zeiten!“

(ppb) Ein hochzufriedenes Fazit zog am Dienstag, dem letzten Tag des 55. Mannheimer Maimarkt-Turniers, Peter Hofmann. „Das war mit neun Tagen das bisher längste Maimarkt-Turnier, einmal sind wir um 6.30 Uhr gestartet, einmal war erst um 20.30 Uhr Schluss – deshalb steht an erster Stelle mein Dank an alle Ehrenamtlichen und alle anderen Helferinnen und Helfer!“ Der Schwerpunkt am ersten verlängerten Wochenende lag bei der Dressur, wo den Stars von morgen eine championshipsreife Bühne geboten wurde. „Im Springen hatten wir ein ganz starkes Feld, in dem sich die deutschen Cracks behaupten mussten. Dies gelang einigen Akteuren aus der zweiten Reihe, zum Beispiel Angelique Rösen oder Jörg Oppermann.“ Peter Hofmann erwähnte auch „einige sehr junge Pferde, da müssen wir mal abwarten, ob sie in Deutschland bleiben“. Er war erfreut über die „große Internationalität, immerhin kann man sich mit einem Null-Fehler-Ritt in der Badenia für die Weltreiterspiele im September in Tryon qualifizieren“. Als Präsident des Reiter-Verein Mannheim gefiel ihm besonders, dass die RVM-Mitglieder Mary-Ann Fuchs und Armin Schäfer Siege landen konnten. Zuletzt dankte er Gregor Spachmann, dem Geschäftsführer von Radio Regenbogen, für die seit Jahren großzügige Unterstützung für das Therapeutische Reiten seines Vereins.

Gregor Spachmann verwies darauf, dass die 10.000 Euro, die er dem Reiter-Verein Mannheim überreicht, durch die Spenden der Hörer von Radio Regenbogen zusammenkamen. „Wir verwalten die Spenden nur treuhänderisch und deshalb danke ich allen unseren Spendern!“

